

現在困っていること、悩んでいることなどご自由に

新規利用者の旦那様が、今年の夏にコロナに罹患してから、1ヶ月に1回くらいのペースで入院している。利用者より家族の方が心配で、娘様にも聞くが、父は介護保険でデイサービスなど利用するタイプではないと言われ、家で自分のペースで生活したいと思っている。もう少し娘様から、お父様の情報を聞きつつ、明らかに困ったら娘様も相談して下さると思うので。本人より家族の方が心配なケースって、介入が難しいなって思う時もある。あとこの方に関しては、お父様にまだお会いできていないので、まずはお父様に私の存在を知ってもらう所からですね。

やはり今回の研修会のように各居宅事業所のケアマネと直接対面で話ができるのはいいですね。

質問にはそれた回答だとは思いますが、
障害サービスについて学ぶにあたり、
認定制度などあるなら参加したいですし、
ないならば、認定制度があるといいなと思っております。

本人の意向と介護者の意向に大きな隔たりがあり、板挟みになる時に迷いが生じてしまう

障害の方の支援をやり始めたばかりなので手探り状態の為不安である。

日々支援に悩んでいます。